

Houry

EN



Tauv. 78

AVANT !

ARAGO-SPORT ORLEANAIS	<i>Trimestriel n° 76 JANVIER 1977</i>
------------------------------	---



EN AVANT !

Bulletin de l'ARAGO-SPORT ORLÉANAIS

Siège Social: 7, rue du Commandant-Arago

Rédaction : 90, rue d'Illiers - 45000 ORLÉANS

Trimestriel n° 76

Chèques Postaux No 387-41 La Source — ARAGO « EN AVANT »

Janvier 1977



BASKET-BALL

1976 est à jamais passé, 1977 fait ses premiers jours et la saison 1976-77 est à sa mi-temps et bascule, elle est déjà sur le « retour ». Que s'est-il passé depuis notre dernier « En avant » : 3 mois de compétition où il a fallu y « aller » et déjà nos diverses positions peuvent être commentées. Nous verrons cela plus en détail plus loin mais avant d'étudier la position de nos équipes je voudrais revenir sur les objectifs de cette saison que j'avais fixés en juin.

1. L'accroissement de notre effectif. – Les comptes ne sont pas arrêtés mais il est certain que nous sommes en progression. Notre recrutement n'a pas été spectaculaire mais nous a permis d'engager et de maintenir des équipes dans toutes les équipes seniors. Une réserve féminine plus stable. Des équipes de jeunes légèrement plus complètes, donc plus viables, démontrent nos progrès. Mais il reste de gros efforts à faire, nous en reparlerons.

2. Notre Réserve masculine. – Si elle continue comme elle a commencé, nous aurons la satisfaction d'adresser des félicitations à notre équipe 2, ce qui n'était pas arrivé depuis très longtemps.

Le comportement des éléments moteurs de notre section féminine placés devant une situation difficile du fait de la nécessité absolue de réussir un mariage entre de très jeunes joueuses et de moins jeunes de qualité, de métier, d'habitude et d'expérience assez différentes avec comme chef d'orchestre un entraîneur dont on pouvait craindre un peu d'inexpérience. Eh bien c'est je crois en bonne voie. Nos joueuses ont même surmonté un début de saison difficile et tout reste possible (pour l'année prochaine).

En ce début d'année la situation générale de notre section n'est pas mauvaise. Les problèmes les plus urgents se règlent plutôt positivement, mais comme toujours rien n'est parfait et je dois faire part de nos préoccupations. Si nous voulons devenir un grand club nous devons être bien organisé et structuré. Je vous laisse le soin de juger de notre organisation actuelle, mais quoique vous en pensiez, sachez qu'elle repose sur 6 personnes ce qui serait peut-être suffisant si cette équipe pouvait s'appuyer sur les membres du club pour l'aider dans sa tâche mais quelques exceptions mises à part, le nombre des « bonnes volontés » reste très inférieur aux besoins et bientôt nous ne pourrons plus faire face à nos responsabilités car on ne peut être à la fois et en même temps dirigeants, joueurs, entraîneurs, accompagnateurs, marqueurs, chronométreurs, arbitres, mana-

gers et souvent dans des lieux différents. Aussi, il est indispensable de trouver des solutions. Vous recevrez bientôt l'énoncé d'un projet d'aide pratique qui sera suivi d'une réunion d'information.

Je voudrais aussi commencer à combattre de nouveau notre vieil ennemi « le chauvinisme » avant qu'il ne s'implante chez nous. Après l'avoir souvent attaqué dans le temps, il était fort discret depuis plusieurs années, mais il revient toujours, avec le succès. Notre équipe 1^{ère} marche bien, bravo, elle nous a habitué au succès depuis 2 ans, mais le sport n'est pas fait que de victoires et si le sort nous est contraire ne cherchons pas à apaiser notre déception en attaquant nos adversaires, leurs supporters, les arbitres ou autres, les vraies raisons ne sont jamais là. Il y a toujours à la base des raisons internes et surtout, la correction, le contenu de soi, la sportivité en imposent bien plus que l'étalage de la mauvaise foi et du chauvinisme aveugle et pour clore avec ce chapitre je vous pose une question, qu'avez-vous pensé des membres du Patronage Beau Jardin ? A vous de juger !

1. Masculine. Beaucoup de satisfaction malgré ces 2 parties perdues d'un petit point, cependant tout reste possible, nous sommes en 2^e position à 1 point. Le championnat est difficile car le niveau de l'excellence a bien remonté depuis quelques années. Beaucoup d'équipes faisaient jeu égal avec le milieu de tableau de Nationale 4, et il est toujours difficile de monter. Faisons confiance à notre équipe toujours dirigée par Louis Le Brustice. Elle a la foi, s'entraîne 2 fois par semaine, cultive l'amitié. C'est notre porte-drapeau et tous nous espérons en elle.

Equipe 2. Que des succès et évidemment en tête. Un souhait que l'envers soit égal à l'endroit. Cette formation n'est pas comme les autres années un amalgame de joueurs plus ou moins motivés, mais comme nous le souhaitons une équipe régulière composée d'ancien équipier 1^{er} et de joueurs Garé en 1^{er} par le jeu des mutations. Alors ça tourne.

Equipe 3. Elle recueille tous nos dirigeants entraîneurs qui veulent aussi se distraire un peu, mais comme ils ne sacrifient pas à leur plaisir leur devoir vis-à-vis de leur équipe, cela donne des résultats contradictoires quand l'équipe est presque complète. Les gars d'en face ne sont pas à la rigolade mais ce n'est pas toujours.

Juniors masculins. Engagés en régional, nos juniors restent en bas du tableau leurs prestations restent inégales des bons matches mais aussi des déceptions. Ils semblent jouer plus pour jouer que pour gagner. C'est bien d'appliquer la devise du baron de Coubertin, mais si on y ajoutait « participons pour gagner ». François Jeulin et Philippe Guillaumot dirigent cette équipe.

Cadets. On ne savait pas si nous devions engager une équipe cadet. On ne savait pas non plus qui la dirigerait. En un premier temps, grâce à des rentrées, nous avons eu une équipe. Depuis peu, Dominique Leroux l'a prise en main et cette équipe dispute la Poule Finale du championnat départemental où elle a une chance de défendre le titre acquis l'an passé.

Minimes. C'est encore une fois cette année notre équipe minimes la moins nombreuse en élément et la moins homogène. Ce qui lui a valu un début difficile devant des équipes supérieures. Heureusement ils sont persévérants et un championnat plus à leur portée devrait leur laisser voir leur progrès.

Benjamins. 13 inscrits mais pas toujours présents. Versés dans une poule très forte où les jeunes débutants de l'équipe ne pouvaient s'exprimer, faute de moyens, ils ont été plus ou moins abandonnés par les anciens encore marqués par les



Je rappelle que notre ami J.C. Prudhomme a obtenu la médaille de bronze de la Jeunesse et des Sports. Bravo.

Le bureau du basket souhaite à tous ses camarades une excellente année. Leurs « Bons Vœux » visent surtout la réussite sportive de chacun ce qui fera le bonheur de tous.

René Halter